



Ausklang des Schuljahres

BÖKLUND Zu ihrem traditionellen Sommerkonzert freute sich die Auenwaldschule Grundschule erneut über eine randvolle Aula. Den vielen Gästen wurde abwechslungsreich geboten, womit sich die Klassen und Lerngruppen in den vergangenen Wochen beschäftigt hatten: Der Chor wurde begleitet von der Instrumental-AG. Die Mitglieder der Melody Chimes AG erwiesen sich als inzwischen so versiert, dass sie gekonnt besondere Effekte in ihren Vortrag einbauten. Die Flötenspieler intonierten „Hirtenjunge aus Peru“ und ließen „Hänschen klein“ herumgehen. Unter der geschickten Leitung einer

Zweitklässlerin trat die Niederdeutsch-Gruppe auf. Die Dänisch-AG führte eine Unterrichtsstunde vor, die im Lied „Min hat den har tre buler“ gipfelte. Die dritten Klassen rappten mit einem Huhn und ließen ihre Gäste mit spaßigen „Verklatschern“ bei einer Polka mitmachen. Die zweiten Klassen tanzten als verkleidete Piraten und hatten eine Choreografie zu Trommelklängen einstudiert. Und die Erstklässler führten einen Tanz auf, bei dem schließlich alle mitmachen durften. Reicher Beifall war der Lohn für eine Vorführung, mit der die Grundschule das Schuljahr ausklingen ließ. *stz*